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TOP 17.  Verschiedenes 
 

 

   Es werden folgende Angelegenheiten vorgebracht: 

 

Marco Witt berichtet von den stark belasteten Geh- und Radwegen im Ortsbereich Wackerbal-
lig. Es sei hier teilweise schon zu gefährdenden Situationen mit E-Bike Nutzern und Fußgän-
gern gekommen, die eher rücksichtslos unterwegs sind. Harald Kluge merkt an, dass hier even-
tuell eine Zuweisung der Flächen und eine Beschilderung hilfreich wären. Mehrere Gemeinde-
vertreter berichten daraufhin, dass diese Zustände sich nicht nur auf den Bereich in Wackerbal-
lig beziehen, sondern allgemein im Gemeindegebiet zu verzeichnen sind. Auch viele Hundebe-
sitzer führen ihre Hunde manchmal an langen Leinen, die dann teilweise die Radwege versper-
ren. Ärgerlich hierbei ist es, dass einige Menschen hier offenbar beratungsresistent sind und zu 
abfälligen Bemerkungen neigen.  

 

Maike Thomsen hat festgestellt, dass an den Haltestellen in Lehbek und Stenderup keine Fahr-
radbügel vorhanden sind, obwohl sie dort wünschenswert und sinnvoll wären. Allgemein wird 
vermerkt, dass das auch auf andere Standorte der Gemeinde zutrifft.Eine Beschaffung sollte 
hierzu geplant werden. 

 

Andreas Marose berichtet, dass das Volleyballnetz am Strand in Wackerballig zu nah an der 
Wassergrenze und teilweise schon im Seegras steht und versetzt werden sollte. Der Bauhof 
wird dies vor Ort prüfen und bei Bedarf ändern. 

 

Marijkie Klawitter berichtet, dass das Umgebungslicht an der nur innen beleuchteten Bushalte-
stelle an der B199 in Lehbek nicht ausreichend ist. Es soll mit dem Eigentümer der Flächen ge-
prüft werden, ob eine zusätzliche Beleuchtung installiert werden kann, um den Bereich dauer-
haft sicherer zu gestalten. 

 

Hans-Peter Buchholz fragt den Bürgermeister nach dem Sachstand der Gespräche zu den  
Parksituationen und Flächen in Wackerballig und Mühle Charlotte. Bürgermeister Kratz berich-
tet, dass es hier noch keinen neuen Sachstand gibt. Die Gemeinde Nieby hat sich zur Situation 
Parkplatz Mühle Charlotte noch nicht geäußert. 

 

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr erfolgen, schließt der Vorsitzende den öffentli-
chen Teil der Sitzung um 21:45 Uhr. : 
 
 

 
 

 
 

 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Steinbergkirche, den 03.04.2024 
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